

Les socialistes vénézuéliens appellent le peuple à se mobiliser le 23 janvier



Caracas, 20 janvier (RHC-PL) Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela a appelé ses partisans à se mobiliser le 23 janvier prochain pour fêter l'anniversaire du soulèvement populaire qui avait mis fin au régime du dictateur Marcos Pérez en 1958.

Le maire de l'arrondissement Libertador, de Caracas, Jorge Rodríguez, a signalé que le peuple, qui a mis en échec toutes les attaques de la droite locale, redescendra dans les rues vendredi prochain.

Jorge Rodriguez a expliqué que cette date sera l'occasion de rendre hommage à des martyrs comme Fabricio Ojeda et il a ajouté que les Vénézuéliens manifesteront leur opposition aux tentatives de déstabilisation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44128-les-socialistes-venezueliens-appellent-le-peuple-a-se-mobiliser-le-23-janvier>



Radio Habana Cuba